

EU-Konformitätserklärung

EU-declaration of conformity

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller:

Kroschke sign-international GmbH
Kroschkestr. 1
D-38112 Braunschweig

The sole responsibility for issuing this declaration of conformity lies with the manufacturer:

Kroschke sign-international GmbH
Kroschkestr. 1
D-38112 Braunschweig

dieser erklärt hiermit, dass die nachstehend beschriebene PSA

this one hereby declares that the PPE described below

Work Serie 9000 filtr. Halbmasken

Work Serie 9000 filtr. half masks

9280V (FFP2) Art. Nr./Item No.: 719280
9380V (FFP3) Art. Nr./Item No.: 719380

EN 149:2001 + A1:2009

CE
Kat. III



übereinstimmt mit den Bestimmungen der PSA Verordnung 2016/425 und der europäischen harmonisierten Norm EN 149:2001 + A1:2009.

identisch ist mit der PSA, die Gegenstand der von dem akkreditierten Prüfinstitut 2797 BSI Group The Netherland B.V. ausgestellten Baumusterprüfbescheinigung Nr. 699545 war.

dem Verfahren gemäß Modul C2 der Verordnung 2016/425 unter Kontrolle der gemeldeten Stelle 2797 BSI Group The Netherland B.V. unterliegt.

Unterzeichnet für und im Namen von Kroschke sign-international GmbH

complies with the provisions of PPE Regulation 2016/425 and the European harmonized standard EN 149:2001 + A1:2009.

is identical to the PPE, which was the subject of type examination certificate No 699545 issued by the notified Body 2797 BSI Group The Netherland B.V..

is subject to the procedure under Module C2 of Regulation 2016/425 under the control of notified body 2797 BSI Group The Netherland B.V..

Signed for and on behalf of Kroschke sign-international GmbH

Braunschweig, den 17.08.2023

Frithjof v. Kessel

Geschäftsführer
managing director